Depuis vendredi a débuté le Festival d'Adoration Eucharistique organisé dans tous les diocèses de Belgique. Notre unité pastorale participe à cette organisation avec l'adoration qui est prévue après la messe de 8h30 chaque mercredi dans l'église de Cornesse.

La journée de clôture de ce festival aura lieu à Banneux avec une adoration à partir de 13h30, le chapelet à 15h et une messe de clôture à 16h présidée par notre évêque Jean-Pierre Delville.

Le programme complet est disponible sur le site:

https://veniteadoremus.be/de/programm-liege